

Le Coq de Puiseux

“Évènement tragique...destin magique”

Ce vendredi 12 décembre, nous avons été accueillis par Mme La Maire portant son écharpe d'élue de la petite commune nommée Puiseux. Nous avons ensuite rencontré son adjointe et la secrétaire. Nous nous sommes installés autour d'une grande table en bois où nous avons pu observer l'œuvre d'art... un Coq fait de métal chaud.

Cet animal mal en point se trouvait autrefois sur le clocher de l'église. Malheureusement, cette église a brûlé et le Coq s'est retrouvé à la mairie.



Pendant cette visite, nous avons trouvé l'accueil chaleureux avec de grands sourires de la part de madame la Maire et de ses collègues. Nous nous sommes sentis proches d'elles lorsqu'elles venaient discuter et nous poser beaucoup de questions. La visite était animée, vivante, agréable et surtout très enrichissante.



Le coût estimé pour la restauration de cette œuvre est de 1 000 € S'il gagne au concours d'éloquence, le Coq pourra être remis dans son église et retrouver son habitat perdu d'autrefois.